



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del Alumno: Yaneth Beatriz Álvarez Santiz.

Nombre del tema: ensayo

Parcial: 1er.

Nombre de la Materia: fundamentos de enfermería II

Nombre del profesor: María del Carmen López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2do.

Lugar y fecha: plan de Ayala, 20 de enero de 2022

INTRODUCCIÓN

En este documento o ensayo hablaremos todo acerca de los paradigmas en la profesión de enfermería tienen un modo de actuar, lo que conlleva que en la medida que se van logrando conocimientos propios en la práctica e investigación de enfermería, se van encaminando al desarrollo de la base teórica de la profesión.

Sus divisiones en el paradigma que esta divididos en tres partes principales la que son:

El paradigma de categorización, el paradigma de integración, y el paradigma de la transformación, y lo que significan cada uno de ellos y la fecha de su aportación.

Lo que Florence Nightingale, propuso o apporto sobre los conceptos de los temas de la enfermería, enfermera, sus morales de la profesión, el paciente, la salud, la enfermedad, y su entorno. También en lo que para el significa la enfermería, y como en esos tiempo se comprendía que era.

DESARROLLO

Paradigma de categorización

El comienzo de la actividad del que hacer del cuidado esta vinculado desde el mismo origen de la vida. Esta asistencia fue identificada a la mujer como propia de su quehacer, siendo desde su proceso de fecundación hasta conocedora de los cuidados del adulto, a través del tiempo fueron influyendo una serie de factores donde la asistencia del cuidado se le considero como una vocación religiosa como propia del género femenino.

Se sabe que la profesión de enfermería es un conocimiento científico, autónomo, objetivo, y universal, la profesión presenta o pretende constituir y conformar un esquema conceptual que le permita explicar el como y porque del cuidado enfermero, de no solo hacer las cosas como hacerlas, si no mediante un carácter metodológico.

Los paradigmas ofrecen un camino para la contribución de conocimientos y contribución al desarrollo de la ciencia, tiene origen desde el siglo XIX y los principios del siglo XX se descubrió como la formación del hombre dependía del desarrollo de la razón y de las matemáticas, para que actuar como nueva lógica de la enseñanza, ocupando el lugar que tenía la gramática en el humanismo clásico.

Henderson y Orem pertenecen a la escuela de las Necesidades, situada en el paradigma de la Integración, con una orientación a la persona. Roy pertenece a la Escuela de los Efectos deseables, en el mismo paradigma y orientación que las anteriores. Rogers pertenece a la Escuela del Ser humano unitario, mientras que Leininger pertenece a la escuela del Caring. Ambas se sitúan en el paradigma de la Transformación, con una orientación hacia la globalización.

En ella existen tres paradigmas que son:

El paradigma de categorización (1850-1950), en el cual todo fenómeno viene de algo y ha inspirado dos orientaciones, la salud pública y enfermedad, en este paradigma un fenómeno es consecuencia de anteriores, entonces el desarrollo de los conocimientos se orienta hacia el descubrimiento de leyes universales.

El paradigma de integración (1950-1975), va en relación a la orientación de los cuidados de enfermería hacia la persona.

El paradigma de la transformación (1975-siglo XX), donde cada fenómeno es único e irrepetible.

Un paradigma no es mejor ni peor entre sí, uno prevalece ante otro en la medida en que brinde mejores y mayores posibilidades de conocer y comprender el objeto de investigación en estudio. En el ámbito de Enfermería no existe un paradigma dominante que aclare la práctica y guía de pensamiento, porque la complejidad de las respuestas humanas y el cuidado enfermero dificulta que un sólo modelo pueda dar explicación a alguna de estas.

Tendencia naturalista: Florence Nightingale, asunciones, posiciones y elementos fundamentales

Una teoría es un conjunto de conceptos, definiciones y proposiciones que proyectan una visión sistemática de un fenómeno. Utilizando un diseño de las interrelaciones específicas entre los conceptos con el objetivo de describir, explicar y predecir el fenómeno en estudio. Un modelo es una idea que se explica a través de la visualización simbólica: verbales, esquemáticos y cuantitativos, pero también la visualización puede ser física.

Florence Nightingale escribió lo que para ella era la función propia de enfermería: poner al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actúe sobre él.

La principal representante de la tendencia naturalista es Florence Nightingale. En 1859, notas sobre enfermería muestra claramente esta tendencia.

Florence Nightingale definió la función propia y distintiva de la enfermera, colocar al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actúe sobre él y defendió la idea de que esta profesión se basa en el conocimiento de las personas y su entorno, base de partida diferente a la tradicionalmente utilizada por los médicos para su ejercicio profesional.

En el año 1848, llamado "el año de las Revoluciones Sociales". En la Inglaterra, William Farr relacionaba la enfermedad con los problemas sociales, y proponía la intervención del estado en la solución de los problemas de salud. Fue también Inglaterra el primer país en el mundo donde, en el propio año 1848, surgió la primera Ley de Salud Pública.

Nightingale dedicó sus mejores esfuerzos, energías e inteligencia a cuestiones y causas sociales, en un intento por transformar las quejas, condiciones de los más desfavorecidos, que ya había sido perfectamente descritas por Engels, en 1844, y que habían sido tomadas en consideración en el debate realizado en el Parlamento Británico, donde finalmente fuera aprobada la Primera Ley de Salud Pública del mundo 1848.

Conceptos de enfermería usados por Florence Nightingale

Enfermería: responsabilidad de velar la salud de otros, acciones de cuidados de las personas y la sociedad, mediante los conocimientos, sus habilidades, como sus observaciones inteligentes, su perseverancia e ingenio.

Enfermera: persona con conocimientos teóricos y habilidades prácticas capacitadas para observar, analizar, y comprender con sus conocimientos basados, al paciente y su entorno, darle los cuidados necesarios para su salud, e influir en la modificación de la misma mediante el fomento de mejoras en sus condiciones de vida.

Moral sobre la profesión de enfermería: Consideraba que las enfermeras debían comportarse como mediadoras en el plano moral en su relación profesional con los pacientes, aportó a la milenaria ética médica tradicional hipocrática en no dañar y hacer el bien, sus principios éticos en los que se demuestran sus propias opiniones morales, el principio de la confidencialidad, es decir, guardar el secreto de las confesiones de sus pacientes y el principio de la veracidad, es decir, la verdad, aunque ello pudiera implicar el asumir públicamente un error cometido por la enfermera.

Paciente: persona enferma que necesita el cuidado, atención, de profesionales de la salud, es decir, enfermeros o enfermeras, para que proporcione la ayuda y el cuidado necesario, para que el paciente se mejore, y este estable nuevamente.

Salud: estado de bienestar de la persona, que mediante este sano hay que aprovechar al máximo las energías, cuidarse y protegerse de enfermedades, que podrían ocasionarte grandes daños, en tu organismo.

Enfermedad: proceso reparador instituido por la naturaleza para remediar un proceso de intoxicación o decaimiento, o una relación en contra de las condiciones a la que se veía sometida una persona, y considerado como situaciones por falta de cuidado, también expresado como daño, decaimiento, gravedad, que se le proporciona a un ser o a un individuo, mediante contagios.

Entorno: dio como referencia los conceptos de ventilación, calor, luz, dieta, limpieza y ruido, todos ellos componentes del medio físico, una manipulación apropiada del ambiente físico del enfermo podía servir para prevenir enfermedades. También se refirió a las condiciones sociales al plantear que los pobres podrían aliviar sus enfermedades con una mejoría en las condiciones ambientales, que influían tanto en sus cuerpos como en sus mentes.

CONCLUSIÓN

En esta unidad hablamos acerca de lo que es enfermería, y todo lo que abraza mediante ella.

En este ensayo habla de los paradigmas en enfermería, un paradigma es un modo de actuar, lo que conlleva que en la medida que se van logrando conocimientos propios en la práctica e investigación de enfermería, se van encaminando al desarrollo de la base teórica de la profesión, también es el conjunto de conceptos esenciales, que identifica los fenómenos de interés en enfermería. también nos reflejamos en los que es un metaparadigma: contiene de manera abstracta los elementos centrales que posibilitan la existencia de la Enfermería como disciplina, como práctica y como fenómeno.

Los paradigmas se dividen en tres que son las principales:

El paradigma de categorización que es el desarrollo de los conocimientos que se orientan hacia el descubrimiento de las leyes universales. También se describe como fenómeno viene de algo y ha inspirado dos orientaciones, la salud pública y enfermedad.

El paradigma de integración: que tienen relación a los cuidados de enfermería hacia las personas.

El paradigma de la transformación: donde cada fenómeno es único e irrepetible.

Los paradigmas no son peores ni mejores que otros, si no que prevalecen ante las medidas en que brinde mejores y mayores posibilidades de conocer y comprender el objeto de investigación en estudio.

Cuando hablamos de tendencias en esta parte nos referimos a la de enfermería y sus conceptos en ello tenemos lo que es la enfermería, que es una profesión humanista, que proporciona un cuidado el arte del cuidado. Enfermera persona encargada de proporcionar esos cuidados y las atenciones. Sus morales, la leyes y éticas en que se basan para proporcionar esos cuidados. El paciente, que es la persona enferma que se le proporciona los ciertos cuidados, y atenciones para conseguir su mejora. Salud, es el estado de bienestar de un individuo o persona. Enfermedad, daño ocasionado en el organismo o en nuestro cuerpo, que están en mala estado y que necesita de cuidados. Entorno, lugar en el que el individuo este habitando, la descripción de su ventilación, calor, luz, dieta, limpieza, y ruido en que este presente una persona o así mismo al paciente. Que esto fue aportación de Florence Nightingale.